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平成 23年 6月 4日

6月 定例役員会 報 告 ・連絡事項

香川自治会長

1 防 災リーダー養成研修会参加について

6月 18日、19日に行われる防災リーダー養成研修会に、第2町 内会の高梨賢一さん、

第 4町 内会の岩日征二さんが参加 します。

2 カ ーブミラー設置要望について

5月 13日、香)|17-13-6 石 鳴宅の向側三叉路に、カーブミラーの設置要望書を道

路管理課に提出しました。

3 平 成 23年度防犯灯新設要望について

5月 16日 と18日に安全対策課に、今年度の防犯灯新設要望書を提出しました。

第 1町内会-4灯 、第 2町 内会-12灯 、第 4町 内会-2灯 の合計 18灯です。

4 放 置自転車等の返還に伴 う有料化について

平成 23年 7月 1日から放置自転車等の返還が有料になります。

自転車 1台につき2,000円、原動機付自転車 1台 につき4,000円です。

5 1月 ～3月の資源物回収実績について

平成 23年 1月から3月 の資源物回収実績は 112,110 kg、金額 280,275円で、前年比

5,6%の減少でした。

6 都 市ガスエ事計画について

本年度の都市ガスエ事は、1丁 目2番 地から香川小学校方面の 1丁 目36番 地の間が

計画されており、6月 5日 (日曜日)、14時 と18時 に香川自治会館で説明会が開催さ

れます。

7 小 出川護岸の休憩場所設置について

昨年度計画されていて、予算不足のため先送りされた小出川護岸にベンチを設置す



る件について、5月 20日 、景観み どり課に対 して、今年度 6台 設置することを要望 し、

ほぼ了承を得ました。

8 道 路渋滞緩和対策等について

5月 25日 、安全対策課経由で茅ヶ崎警察署あてに渋滞緩和対策等に関する要望を提出

しました。

① 香 川駅前通と大山街道との交差点の混雑緩和

② 変 電所交差点の混雑緩和

③ 新 湘南バイパスの松風台入口および赤羽根交差点の右折信号の設置

9 香 川小学校の児童数増加の対策について

5月 30日、教育政策課と打合せが行われ、香川小学校児童数のピークは、平成 25年

度に 1,250人と見込まれていましたが、最新の検討結果、平成 29年 度には 1,390人とな

る見込み、とのことです。

そのための対策として、市は香川小学校区の特認地域の検討を行いたいとの意向です。

例えば、香川 2丁 目は、現在は香川小→北陽中学ですが、希望によつては、鶴が台小

→鶴が台中も選択できるようにすることを検討しようとするのであって、学区の見直し

ではありません。関係自治会や住民、保護者、推進協等への合同説明会が開かれる予定

です。

10 香 川駅敷地内の自治会掲示板について

香川駅の敷地内に設置している自治会の掲示板 (駅北側 トイレの横)に ついて、東日

本旅客鉄道(株)に使用願を提出しました。今回は年度途中なので、一時的使用願となり平

成 23年 7月 1日から平成 24年 3月 31日 までです。次回は平成 24年 4月 1日から平成

27年 3月 31日 までの3年 間となります。

使用料は 1ポ あたり年間 7千 円くらいとのことです。

駅南側さくらハウスの並びにある掲示板は、市が借用している土地の一部を、自治会

が便乗使用しているという形式になっているということで、契約関係は発生しません。

以上


